



ゆくて遥かに

令和2年8月11日(火)

第120号

長野県松本深志高等学校長

3年補習、1年キャリア研修(8月3日~7日)

一週間遅れての夏休みの第一週は、3年生が補習、1年生はキャリア研修。夏空と暑さが戻ってきて、各教室では換気に気をつ

けながらエアコンフル稼働で勉強に集中している姿がありました。1年生のキャリア研修は職場見学。見学場所はセイコー・エプソン本社、八十二銀行松本営業所、井上(株)アイシティ、松本市美術館、信州大学医学部附属病院、信濃毎日新聞(株)松本本社、アルピコホールディングス株式会社の7か所です。自分が生まれてきた理由は何か、自分の強みや好きはどこにあるのか、自分自身が何をすることによって社会に貢献できるのか。人生を大きく構想し、その人生設計に向けて一歩踏み出していく、これが高校三年間の中で考え、行動すべき大切なことの一つだと思います。考えるきっかけを様々な形で提供できればと思います。



西穂遭難追悼式(8月1日)

昭和42年8月1日午後1時40分ごろ、西穂高岳独標において、深志高校2年生の一行が落雷に遭遇し、11人もの生徒が亡くなるという痛ましい事故が起きてしまいました。今から53年前、深志21回生の方々です。当時、本校では、毎年夏休みに2年生の希望者を対象に、西穂高岳登山を行っていました。事故の起きた

この年は参加希望者が多く、50人くらいずつ2班に分けて、前期と後期の2回で実施することになっていました。事故に遭ったのは、その前期の方。生徒41人、先生5人の46人の一行が、独標と呼ばれる場所を超えようとした時に落雷があったのです。志半ばで春秋の身を散らしてしまった方々に思いを致し、痛恨の教訓を胸に刻み、事故の記憶を語り継いでいくこと、これが今の深志に在籍している私たちに課された重要な使命だと思います。今年も講堂南側の慰霊碑前で追悼式を、心を込めて挙行了しました。

この年は参加希望者が多く、50人くらいずつ2班に分けて、前期と後期の2回で実施することになっていました。事故に遭ったのは、その前期の方。生徒41人、先生5人の46人の一行が、独標と呼ばれる場所を超えようとした時に落雷があったのです。志半ばで春秋の身を散らしてしまった方々に思いを致し、痛恨の教訓を胸に刻み、事故の記憶を語り継いでいくこと、これが今の深志に在籍している私たちに課された重要な使命だと思います。今年も講堂南側の慰霊碑前で追悼式を、心を込めて挙行了しました。



ご遺族、同窓生、生徒ら約110名で黙禱

運動部代替大会行われる(7月18日~)

以前にもお伝えしましたが、運動部の3年生にとって高校最後の舞台となるはずだった高校総体と甲子園は、コロナ対策の一環で今年度は全て中止となってしまいました。部活に全力投球をしてきた生徒も多いと思いますが、その努力を発揮できる集大成の場が消えてしまったわけです。毎年高校生の、自分の限界に挑戦する全力プレーや、笑顔や涙、時には“奇跡”のシ



陸上とリフトボスは会場長として観戦しました

ーンを見てきた私も、本当に残念で、無念に思っていました。しかしここに来て、いくつかの競技で代替大会が開催されることに……。3年生が苦楽を共にしてきた仲間や、顧問・コーチらと戦える最後の舞台として用意されたこの代替大会。3年生にとって悔いの残らない、記録だけでなく、記憶にも残るような、気持ちの上で区切りの大会となったことを心から祈りたいと思います。

進路関係説明会開かれる（7月30日、31日）

7月30日のLHRの時間、2年生対象の進路講演会がオンラインで開催されました。講師を信州予備校からお招きし、「志望校合格のために今やっておくこと」という演題で、大学入試について幅広く説明していただきました。昨年度の入試結果や入試のスケ

ジュール、今年度から変わる制度の中身、そして受験生になるために必要な3つの力（基礎力、習慣力、全力）等々。進路を考えるきっかけになったことと思います。

翌31日の放課後には、信州大学医学科推薦入試説明会が講堂で行われました。こちらは2・3年生希望者52名が参加。医学科を目指す生徒が多い本校、説明会も比較的数量多く用意されています。



野球部と応管、松商戦は良い試合でした



その他の話題をいくつか

★ 穂高地区のPTA総会が7月28日の夜、穂高会館講堂で開催されました。コロナの影響で集会を開くこと自体に困難が伴う状

況ではありますが、広い会場で距離を十分に取しながら、57名の保護者の方々に集まっていただきました。学年別懇談会や深志っぽさを探究する特別企画など、充実の90分間を過ごしました。ありがとうございました。

★ 屋根の改修工事に伴い、経年劣化で使用不能となっていた自習室の空調設備設置工事が7月28日から30日の三日間行われ、無事エアコンが利用可能となりました。自習室は、図書館同様、学校閉庁日を除いた夏休み中の平日も開かれています。再び、快適な学習空間となりましたので、活用してください。



今週の予定（夏休み）

日	曜日	行 事 等	その他(主に校長動向)
1 1	火		面接練習
1 2	水		面接練習
1 3	木	学校閉庁日	
1 4	金	学校閉庁日	
1 5	土		松本市平和祈念式典
1 6	日		
1 7	月		面接練習

